

La Fórmula E lanza un videojuego para correr a tiempo real contra sus pilotos

La competición de coches eléctricos lanzará junto con Virtually Live un juego para móviles en el que los usuarios podrán medirse ante los profesionales en directo.

Palco23
30 abr 2019 - 10:00

Las carreras de coches eléctricos cabrán en el bolsillo. La Fórmula E, gracias a su colaboración con Virtually Live, ha lanzado un juego móvil que permitirá a los jugadores competir contra los pilotos del campeonato en tiempo real.

Virtually Live Ghost Racing: Formula E utilizará tecnología innovadora de telemetría. La misma velocidad, posicionamiento y movimiento de los conductores en la pista se reflejará de manera idéntica en el juego utilizando los tiempos, escenarios hiperrealistas y todo tipo de detalles para crear la experiencia más real posible.

El juego está disponible para teléfonos móviles y tabletas y los aficionados ya han podido probarlo durante el E-Prix de París. Los jugadores ya no correrán contra un algoritmo o un ordenador, sino que lo harán contra los pilotos reales de la parrilla de Fórmula E.

Además, incorporará tecnología patentada de Virtually Live para recrear cada pista de la competición y proporcionando comentarios en directo a medida que ocurren en el circuito real y virtual.

Alejandro Agag, fundador y director ejecutivo de Fórmula E, ha dicho “antes de lanzar el Campeonato de Fórmula E, prometí que algún día nuestros aficionados podrían competir contra sus pilotos favoritos en tiempo real, convirtiéndolos más que nunca en parte de las carreras y ahora este sueño es una realidad”.